

## En 15 ans la Chine a consacré 4,43 milliards de dollars dans la restauration des prairies

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2018

La Chine a consacré 29,57 milliards de yuans (environ 4,43 milliards de dollars) pour retransformer des pâturages en prairies au cours des 15 dernières années, dans le cadre des efforts pour protéger l'environnement, a indiqué l'Administration d'État des forêts et des prairies. Pendant cette période, le projet a créé 830 millions de tonnes d'herbe fraîche, l'équivalent du rendement en herbe des prairies de cinq Mongolie intérieure, selon l'administration. En 2017, le rendement en herbe fraîche était de 1,065 milliard de tonnes, en hausse de 2,53 % en glissement annuel, marquant la septième année consécutive caractérisée par un rendement total en herbe fraîche supérieur à un milliard de tonnes. "Bien qu'une amélioration remarquable ait été réalisée dans l'environnement écologique des prairies de la Chine, des contradictions critiques persistent entre la conservation écologique et le développement de l'économie régionale", a indiqué Liu Jiawen, directeur adjoint du centre de surveillance des prairies de l'administration. "Durant la prochaine année, des efforts doivent être déployés pour renforcer l'utilisation appropriée des prairies afin de les protéger de l'occupation non autorisée et d'améliorer l'efficacité."

La Chine compte 392,8 millions d'hectares de prairies, représentant 12 % du total mondial.

Xinhua